

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 67/2025

Ciudad de México, 26 de junio de 2025.

MAG. GUERRA ÁLVAREZ LLAMA A BASE TRABAJADORA A RETOMAR LABORES EL LUNES 30 DE JUNIO

Así lo planteó en conferencia de prensa, en la que ofreció a los trabajadores caminar juntos en el mejoramiento del órgano judicial y de las y los servidores públicos que lo integran.

El secretario de Gobierno del Gobierno de la Ciudad de México, César Cravioto Romero, enfatizó que “nos consta” la total apertura del magistrado Guerra para escuchar, proponer, hacer planteamientos y buscar consensos.

El presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, magistrado Rafael Guerra Álvarez, hizo un llamamiento a la base trabajadora de la institución para retomar las labores el lunes 30 de junio, a la cual ofreció caminar juntos en el mejoramiento del órgano judicial y de las y los servidores públicos que lo integran.

En conferencia de prensa acompañado por el secretario de Gobierno del Gobierno de la Ciudad de México, César Cravioto Romero, advirtió que cada día que el órgano judicial no opera se genera un inmenso retraso en los asuntos de la ciudadanía, pues recordó que en una semana previa al paro se recibieron a 844 mil 582 usuarios de los servicios de la justicia, además de que en ese mismo periodo se recibieron 252 mil 018 promociones.

Reanudadas las labores, el magistrado ofreció implementar un plan estratégico robusto, ágil y puntual para acelerar el desahogo de todos los expedientes y “ponernos al día”.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

“Por ello exhortó a cada uno de nuestros trabajadores a que regresen a sus áreas de trabajo para que el lunes 30 de junio se retomen las labores en nuestras áreas en los horarios habituales, sin represión ni violencia, con la finalidad de cumplir con el deber del ejercicio del cargo que se nos ha encomendado”, planteó.

En su oportunidad, Cravioto Romero subrayó que el Gobierno de la Ciudad de México ha ayudado en la negociación con los grupos de trabajadores, y enfatizó que “nos consta” la total apertura del magistrado Guerra Álvarez para escuchar, proponer, hacer planteamientos y buscar consensos con la base trabajadora.

Con la presencia de consejeras y consejeros de la Judicatura de la Ciudad de México, Guerra Álvarez recordó que se han sostenido 20 mesas de trabajo con los trabajadores, de las que derivó una propuesta de acuerdo que consideró la atención puntual, legal y progresiva de cada una de las peticiones de los inconformes, con el propósito de poner fin al paro laboral.

Recordó que dicha propuesta incluye la entrega de un bono extraordinario pagadero antes de diciembre próximo, independientemente del que ya se entrega de manera regular; asimismo, un incremento salarial y prestaciones adicionales al otorgado en el ejercicio 2025, a partir de economías presupuestales que se logren, además del inicio de un proceso de basificación de personal.

No obstante estos esfuerzos llevados a cabo durante 18 días, dijo, los trabajadores el pasado día 25 manifestaron su negativa a suscribir la propuesta de acuerdo, aun cuando con el apoyo del Gobierno de la Ciudad se logró construir un plan integral de mejora en las condiciones salariales y laborales de los trabajadores.

“Quiero dejar en claro que nuestra administración no ha sido ajena a sus necesidades, por lo que para el ejercicio 2025 la política salarial autorizada y apoyada por la jefa de gobierno de la Ciudad de México ya incluyó un aumento directo del 5 por ciento al salario y 2 por ciento a las prestaciones. Es importante aclarar que este 5 por ciento de incremento salarial fue incluso superior al índice inflacionario, lo que demuestra un esfuerzo real y constante para mejorar sus condiciones de vida y laborales”, subrayó.

En la conferencia de prensa estuvieron el oficial mayor del PJCDMX, Sergio Fontes Granados, así como los subsecretarios de Gobierno y de Concertación Política de la administración capitalina, Fadlala Akabani, y Juan José García Ochoa, respectivamente.

--oo00oo--